

Protokoll zur Fachschaftsratssitzung am 23.05.2023 in 2.337

Anwesend: Andre, Lukas, Lina, Rebecca, Kristina und Julia

Gäste: Paula, Yannik, Matthias

Protokoll: Julia

Sitzungsleitung: Lukas

TOP 1 Begrüßung und Formalia

Lukas eröffnet die Sitzung um 10:12Uhr.

Die Sitzung ist mit 6 Mitgliedern beschlussfähig.

Julia erklärt sich bereit das Protokoll zu führen.

Die Tagesordnung wird um TOP 9 Religionspädagogische Mittel ergänzt, die TOP Cocktailstand und Sonstiges rutschen um eins nach hinten.

Die Protokolle vom 18.04.2023 und 17.03.2023 wurden einstimmig angenommen.

Lukas guckt, wo die Protokolle abgespeichert werden.

Der Kontostand beträgt 2551,97€. Für die nächste Sitzung wird eine Aufschlüsselung in

SMB, EWG und Rücklagen gefordert.

TOP 2 Berichte aus den Teams

Vorstand

Alle Themen werden in einzelnen TOPs behandelt.

Finanzen

Wir warten darauf, dass die Sparkassenunterlagen zurückkommen.

Rebecca pausiert ihr Amt bis Mitte Juni, Finanz-Fragen an Julia.

Julia gibt in der nächsten Sitzung ein Finanzüberblick, bitte auf die TO setzen.

Beratung

Es kommen wieder häufiger die Fragen nach Sprachen, weshalb es bitte einen Instapost und eine Moodleemail geben soll. Zudem soll die Info auch in den Schaukasten gehängt werden.

Zeugwart

Wiebke möchte Zewa besorgen, da der Verbrauch an Servierten sehr hoch ist.

Leonie hat neues Wasser gekauft.

Für Cola warten wir auf Angebote.

Bier wird aus der ESG in den Fachschaftsraum geholt, darum kümmert sich Lukas.

Frühstück

Das Frühstück hat einen eigenen TOP.

Bitte Instapost zum Frühstück machen und dienstags werben.

IVS

Die IVS hat am 19.04.2023 stattgefunden.

Aktuell zwei laufende Berufungsverfahren, die nicht zum WiSe abgeschlossen sind.

Es wird voraussichtlich eine Hebräisch-Dozentin zum WiSe 2023/24 geben.

Missbrauchsprävention: Verpflichtung zu offener Tür bei Sprechstunden und Distanz wahren.

Belegung von Kursen: MVRP kann nach Abschluss aller BA-Module belegt werden. MThP: Auch ohne Praxissemester können die biblisch-theologischen VL belegt werden.

Studienverlaufspläne werden relevanter: Es kann in Zukunft nicht sichergestellt werden, dass immer alle Veranstaltungen angeboten werden. Ggf. werden die Veranstaltungen in Zukunft nur noch dann angeboten, wenn sie im Studienverlaufsplan.

Klausurtermine: 17. Juli bei Herr Vach und Herr Baumgart und am 28.

September bei Frau Reich und Frau Conrad.

Bitte immer bei Anmeldung den jeweiligen Personen UND dem Prüfer eine Mail schreiben.

Herr Maurers letzte VL ist am 13.07. um 12 Uhr, Titel: Hilaritas – Wenn die Theologie über sich lacht. Da können gerne alle hin gehen.

Aus organisatorischen Gründen wird die Anmeldephase im Herbst recht spät sein (wieder nach der Anmeldephase des DOKOLL). U.U. lässt sich das zum Frühjahr wieder vorverlegen.

Die nächste IVS am 21.06.

Die Reakkreditierung war erfolgreich und läuft ab dem WiSe, das heißt wir müssen dann die Infos für die Erstis überarbeiten. Die Reakkreditierung gilt für die kommenden 7 Jahre.

Veranstaltungen

Es gibt aktuell keine bis auf den Cocktailstand, dieser hat aber einen eigenen TOP.

FSRK

Wir sollten uns Gedanken dazu machen, ob wir die Beschlussfähigkeit in unseren FVV's nicht streichen sollten!? Zudem wurde die Satzung an die Fachschaftsbeauftragten geschickt und ist mit Anmerkungen zurück. Die FSRK war am 19.04. also einen Tag nach unserer Sitzung. Wir waren endlich Beschlussfähig und haben die Protokolle endlich beschlossen.

Alina ist nicht mehr FSB, da sie ihr Studium beendet hat, Wir haben aber jemand neues gewählt, der arbeitet sich jetzt mit Vici ein und übernimmt.

Informatik ist für Partykooperationen offen. Die haben Räume, Geld und Bock.

Journalistik möchte im Sommer eine Party im FZW machen, mit mehreren FSen, wo jede FS einen Floor bekommt. Auch da können wir uns melden, wenn wir darauf Bock haben.

Das Praxissemester und SBM's werden demnächst mal wieder Thema in den Sitzungen.

Und auch die Fachschaftsrahmenordnung, da Caro, da einige Punkte kritisiert und sich jetzt einliest und das dann zur Diskussion stellen möchte.

Es gibt von RehaPäd ein Postionspapier von Studis und Dozenten zum ChatGPT, oder soll geben, das könnten wir uns dann mal angucken, um es in die IVS zu tragen!?

Via FSRO hat eine FVV KEINE Beschlussfähigkeit. Die Prozentangabe aus dem Absatz bezieht sich auf Beschlüsse, das bedeutet ein Fachschaftsrat muss sich nur an einen Beschluss der FVV halten, wenn diesem 10% der Fachschaft zustimmen. Natürlich könnt ihr euch eine Beschlussfähigkeit in die Satzung schreiben, wir raten euch aus praktischen Gründen aber DRINGEND davon ab, da ihr mit hoher Wahrscheinlichkeit dann oft nicht beschlussfähig seid.

Wir, die Fachschaft Physik, haben eine Idee, die wir gerne mit euch teilen wollen. Manche haben es ja wahrscheinlich schon mitbekommen, aber wir würden gerne ein fachschaftsübergreifendes Schachtunier anbieten. Grob geplant ist, aus jeder Fachschaft ein paar Spieler (je nach Fachschaftsanzahl) gegeneinander antreten zu lassen, wobei die jeweilige Fachschaft selber bestimmt, wen sie in den Wettkampf schickt. Das kann zum Beispiel durch ein internes Schachtunier, aber auch durch andere Auswahlverfahren erfolgen.

Am 24.05. ist die nächste Sitzung.

Fakultätsrat

Am 14.06. um 15Uhr ist die nächste, auf der letzten gab es nichts für uns wichtiges.

Internet und E-Mail

Email läuft jetzt, es gab Probleme bei der Umstellung, die wir nicht verhindern konnten.

Bitte bei der alten eine Automatische Antwort einfügen, dass ab sofort die neue Mailadresse angeschrieben werden soll.

ESG

Matthias bedankt sich für die Präsenz bei Veranstaltungen. Er macht Werbung für die Segelfreizeit. Es gibt in der Pfingstwoche einen Infostand im Mensgebäude. Hierzu wird angemerkt, dass es die Blockwoche ist, und viele Exkursionen stattfinden. Beim nächsten Mal wird ggfs ein anderer Termin gewählt.

TOP 3 Geschenke für Dozierende

Lukas organisiert Bäckchen und Bierkrug für Herrn Baumgart.

Lisa und Rebecca kümmern sich um das für Herr Maurer.

Beschluss: Es werden 30€ für ein Geschenk für Pascal Vach einstimmig beschlossen.

TOP 4 Evaluation des Frühstücks

Anregung: Nur alle 2 Wochen Frühstück anzubieten, oder einmal im Monat. Es gibt von jüngeren Studierenden Respekt den Raum zu betreten. Das können manche nicht nachvollziehen. Wir wollen persönlich ermuntern es auszuprobieren. Wir können nach einem anderen Raum gucken, weil es die Hürde bricht (wie in der O-Woche), hier gibt es aber Schwierigkeiten, da nur sehr begrenzt Räume zur Verfügung stehen. Wir wollen auch nicht super weit weg vom FS Raum weil wir da alles haben.

Es soll eine Aufstellung geben, was uns das Frühstück wöchentlich kostet.

Idee: Einmal im Monat in einem anderen Raum frühstücken.

Erstmal weiter wöchentlich im Raum mit einem Max Budget von 30€.

TOP 5 Kaffee als Abo

Die Überlegung gab es, weil der Verbrauch recht hoch ist, und es so günstiger ist. Immer die Angebote und die Vorratsmenge im Blick zu behalten ist nervig und

aufwendig. Wir haben 10€ pro Woche an Kaffee verbraucht, also 1KG Bohnen. Bitte nur noch in einer Bohnenstärke kochen. Es wird eine Liste geben, wo die Personen mit hohem Kaffeekonsum mal einen Pack mitbringen, damit das nicht alles am Rat und der Kasse hängen bleibt.

Zu dem Kaffee kommt ja immer auch Milch und Co.

TOP 6 Raumbedarf

Wird auf die nächste Sitzung verschoben, da nicht klar war, was besprochen werden sollte.

TOP 7 FVV

Der Rhythmus soll auf das SoSe geschoben werden, damit wir im ersten Semester die Chance haben, die Erstis anzusprechen und kennenzulernen und sie dann in den Rat aufnehmen können.

Der Termin wird der 10.07.2023 um 18Uhr. Der Vorstand bucht einen Raum.

TOP 8 SBM Ausgaben

Wir werden 2500€ zur Verfügung haben. Diese können wir mit den SBM vom SoSe 2023 beantragen, wenn wir die normalen SBM bewilligt bekommen, bekommen wir auch die Summe. Deshalb sollten wir unsere SBM aktuell so gering wie möglich halten. Wir dürfen die 3fache Menge an SBM nicht übersteigen auf dem Konto, um die SBM zu erhalten.

Ideen zur Anschaffung: Farbdrucker, Laptop, Microwellen-Backofen-Kombi, Thermoskanne die 3 oder 5 Liter fasst mit Pumpspender, Papier, Druckerpatronen, bedruckte Tassen.

TOP 9 Religionspädagogische Mittel

Es gab eine Zweckgebundene Rücklage, diese ist ausgelaufen und nicht mehr existent. Da wir das Geld aber dafür zurückgelegt haben, möchten wir die Rücklage wieder schaffen.

Es wird geguckt wie viel von den 1200€ noch da sind und für die nächste Sitzung ein Beschluss vorbereitet. Die neue Professur soll dann davon in Kenntnis gesetzt werden und ggfs das Geld bekommen für weitere Projekte, oder das ausarbeiten der Projekte.

Es gibt eine kleine Pause und Lisa kommt dazu.

TOP 10 Cocktailstand

Reste können evtl. danach an die ESG übergeben werden. Der Termin wird in der Whatsapp Gruppe zu Ende Abgesprochen (bei Protokollverfassung stand der 20. Und 21.06. fest). Wir bauen erst ab 10 Uhr Auf, damit wir möglichst wenig Belastung auf dem Rat haben, so früh werden meist keine Cocktails gekauft.

Beschluss: Wir beschließen den Cocktailstand für 2 Tage durchzuführen.

Wir werden die Saftcocktails in 5 Liter Karaffen vorbereiten und nur den Alkohol dazu füllen, um Zeit und Sauerei zu sparen.

Bitte überpünktlich zu den Schichten kommen! Bitte den Plan im Blick behalten und frühzeitig schreiben! Kunden im Fokus, Privatgespräche bei großem Andrang einstellen!

Nachschub frühzeitig organisieren, nicht zu den Stoßzeiten (zwischen viertel vor und viertel nach)! Frühzeitig Gläser spülen gehen, die Spülmaschine nur in Express laufen lassen und auch, wenn diese nicht ganz voll ist!

Bitte ganz viel Werbung machen (Insta, Moodle und persönlich).

Soll es eine Vegane Eiskaffeealternative geben? Ja, Kaffee am Vortag kochen und kaltstellen, veganes Vanilleeis besorgen, Hafermilch dazu. Falls es gibt auch fertigen kaufen (nach Preisen gucken).

Kathos fragen, ob wir deren Kühlschrank nutzen können? Rebecca fragt nach.

Andre kümmert sich um das Kartenzahlgerät.

Wiebke, Kristina und Julia bilden das Cocktailstandteam, mit Schichten planen und Einkaufen und Co.

TOP 11 Sonstiges

Alle die keine festen Aufgaben haben bitte um Spülmaschine und aufräumen kümmern.

Es sollen keine Sitzungen mehr dienstags von 10-12Uhr stattfinden, da das Frühstück damit wahnsinnig unattraktiv ist!

Lukas schließt die Sitzung um 11:58Uhr.